

REPUBLICA DEL ECUADOR  
MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES

Quito, 23 de agosto de 1928.

Al Sr Dr D.

Remigio Romero León.

Cuenca.

Papacito mío:

Hasta ahora no recibo carta suya, como contestación a dos que le tengo escritas sobre el asunto de la Procuraduría. Con motivo de los últimos acontecimientos relacionados con su hermano José María, el Dr. Ayora ha declarado a la prensa de Guayaquil que le ofreció -pues quería aprovechar sus "conocimientos jurídicos" -la Procuraduría, cosa que el rebelde hermano no le aceptó. Así andan las cosas. Con todo, creo que el asunto demorará su poco, pues apenas mañana llegará el Presidente desde el puerto.

Mi vivo interés, como ya le dije, es acaso egoísta por el deseo de tenerle siempre en esta ciudad. Confío en Dios, y estoy seguro de que, por un camino o por otro, la cosa se hará, aunque cueste un poquito de desgaste nervioso para mi sistema.

Por lo demás, nosotros estamos bien. Esperando el día en que podamos abrazarle... Mientras tanto, a nombre de Waruja, de la Coyita, mis, nuestros más caridosos recuerdos, y toda el alma que tenemos para quererle tanto

Suyo.

*Remigio*

P.S. Me olvidaba contarle que, de hoy a mañana, el Ecuador entrará a formar parte de la Sociedad de las

Naciones... Sé lo que le digo, a ciencia cierta... a hablarle

despa-

oio de ello...

República del Ecuador  
Ministerio de Relaciones Exteriores

...

...

...

...

...

...

...

...

...

...

...

...

...

...

...

...

...

...

...

...

...

...

*[Handwritten signature]*

...

...